FOUGO MOHERATIO THEFTH 60. 0

dentro

un kiferias
nas ni
do con
ian en
fuego

es cor

ramito

nagre. Aco-r bas-RAR-

ortado

tá baervan

leche de las Corten

ca. in-

a ma-

tazas vo de ucha-

como-(una

entra nchen nchen pria-polvo-polvo-pos-

10.

a.h.ora s. Ba-

r. Ta-as de

e ca-

copos

fru-

20.— 17.—

35.— 70.— 50.—

pues si... esté e ca-(Las

es de

dera ie no

io de

pan LET.

CO.

tat.

lizar más V EL PA-

ime.

55.

10

Tacuara: Vasta Organización Integrada por Delincuentes

integrantes de este grupo Tacuara eran alumnos aventajados de distintas discipli-nas, Ribaric, además, tenía en su poder 145 billetes de \$ 5.000 que le fueron ce-

Antecetientes de José Luis Nell.

An noviembre de 1961, José Luis Nell,
de 19 años, estudiante de Derecho, domiciliado en Portela 123, y Rubén Daniel Rodriguez, argentino como el anterior, de 22
años, con domicilio en Rivadavia 7864, departamento F, fueron detenidos por la Policia Federal, con la acusación de haber
robado dos automóviles. Ambos declararon
pertenceer a la agrupación Tacuara. En poder de los delincuentes fueron hallados sendos revolveres calibre 33, con la carga
completa. Por su parte, Rubén Daniel Rodriguez tenía una chapa de pecho de la
Policia Fedéral, un carnet de la Presidencia
de la Nación —Junta Ejecutiva—, que lo
acreditaba como secretario privado del jefe
del Departamento de Abastecimiento y dos
sellos con la inscripción: "Comando en Jefe del Ejercito, Secretaría de Guerra. Agrupación Comunicaciones", Rodriguez confesó
que había hecho confeccionar esos sellos
apócrifos.

Afirmándose que no ha existido conflic-

que había hecho confeccionar esos sellos apócrifos.

Afirmándose que no ha existido conflicto alguno para el traslado del conscripto José Luis Nell a esta ciudad, se comunicó extraoficialmente que su arribo se produciria a las 20 30 de hoy, en un avión de Aerolineas Argentinas, custodiado por agentes de la Federal.

Fueron arrestados, pocos dias después, Alfredo P. Dotrego, de 18 años; Guillermo R. Berniaqui, de 19; Luis Hernán Velarde, de 15; Patricio Tain, de 17 y José Eduardo Lamberti, de 17, implicados igualmente en cl robo y que se manifestaron, asimismo, integrantes del movimiento Tacuara.

Siguen los Procedimientos

Al merre de esta edición conversaban el juez Dr. Aguirre con el titular de la División Delitos Federales, de Coordinación Federal, quien tiene a su cargo todos los aspectos subversivos e insurreccionales del movimiento Tacuara Se sabe que se están disponiendo varias medidas de emergencia y se han hecho secuestros de ermas en distintos procedimientos. Simultáneamente, se activan las diligencias para obtener la captura de José Baxter, quien —como se sabe— apareció hace pocos dias haciendo de ciaraciones por televisión.

El Chalet de Martinez

En cuanto al chalet de Martinez, que servia como cuartel general y é visito de armas para los integrantes de la vanización, habria sido alquilado hace unos tres meses por Viera, personaje que surge a cada momento como el cerebro organizador, tal vez al mismo nivel del proplo Baxter. La definición dada en todo momento al grupo subversivo de delincuentes es la de Movimiento Nacional Revolucionario, nominación pro-

babiemente elegida por sus propios integran-tes para diferenciarse de Tacuara sin posi-bilidad de duda

Soldados Fanáticos

Ha trascendido la acidtud de los Jôvenes acusados frente al interrogatorio. Según se filitó en el Departamento de Policia, declaran de pie, en posición de firmes y sin vacilar. Existiria entre ellos la consigna de confesar en el mismo momento de ser aprehendidos. Por lo demás, el fanatismo evidente de los "lacuaristas" se pone de manifiesto en el tono exaltado de sus declaraciones afirmativas de soberanía y de nacionalismo. Han llegado a decir, inclusive, que estaban gestando un desembarco en las Islas Malvinas y planeaban, por otro lado, un asalto milionario a un tren, similar al efectuado en Gran Bretaña. Todo revela que la perturbación mental de los detenidos alcanza niveles de alta peligrosidad lindantes con lo natológico.

Célula Nacionalista en Mendoza MENDOZA. — A raíz del reciente descubrimiento de una célula de la Guardia Restauradora Nacionalista, a u no de cuyos miembros se acusa de ser el autor de un atentado con bomba cometido contra un local semita, el gobierno dispuso adoptar severas medidas de represión e investigar a fondo los alcances y ramificaciones de la organización, que se declara netamente anticomunista y antisemita, a juzgar por la documentación encontrada en los distintos allanamientos realizados en oportunidad de productrse las detenciones.

La Guardia Restauradora Nacionalista,

documentación encontrada en los distintos allanamientos realizados en oportunidad de producivse las detenciones.

La Guardia Restauradora Nacionalista, según declaraciones del ministro de Gobierno, tendría sus principales ramificaciones en la ciudad sureña de San Rafael ve perseguiría la alteración del orden público por medio de actos teroristas. Por decreto gubernamental se han dado instrucciones a la policía de Mendoza para instruir el respectivo sumario, por violación del decreto nacional Nº 788/63 de delitos contra la seguridad de Nación. En los considerandos se destaca 'que la Guardia Restauradora Nacionalista, que afirma reivindicar valores de patría y libertad, atenta abiertamente contra el orden jurídico establecido y la tranquilidad pública. Agrega que de la lectura de documentos que establecen su línea programática y de acción, se advierte que propugnaría un denominado "nuevo orden" y "camblo de las actuales estructuras políticas, económicas y nacionales" mediante la violencia. Se agrega luego que "entre sus postulados se encuentra claramente establecida la discriminación tacial y la agresión contra los habitantes de origen israelita, discriminacción ésta que el gobierno rechaza lotalmente por ser contraria a la igualdad de derechos y garantías, que sin distingos de origen ni religión, acuerdan los artículos 16 y 20 de la Constitución Nacional para los ciudadanos extranjeros radicados en el país, consagrando en su beneficio los mis elementales principlos para la tranquilidad, la paz y la feliz convivencia social argentina".

Alsogaray Habla Sobre los Guerrilleros

En horas del mediodía de En horas del medioda de hoy tuvo lugar una conferencia de prensa convocada por el general Julio Alsogarsy, director general de la Gendarmería Nacional, para informar sobre el estado actual de la investigación de la actividad insurreccional y la represión de los grupos de guerrilleros descubiertos en Orán, Salta.

En primer término manifestó que al hacerse cargo de la institución pudo comprobar las dificultades que crean la carencia de materiales y el estado de deterioro en que se encuentran muchos de los que se utilizan. Ello "es superado", dio más adelante, por el extraordinarlo espíritu de abnegación y sacrificio de los jefes y tropa de la Gendarmeria, que pude comprobar en mi visita a las unidades de la Patagonia y ahora en Orán".

Refiriéndose a la situación de Salta adelantó que no hay

32 4

(2)

novedades en cuanto a las operaciones. Se continúa con el rastrilla je y recién cuando termine esa tarea, podrán conocerse sus resultados, debido a las dificultades en las comunicaciones. Afirmó que los grupos de guerrilleros pueden estar ocultos a la espera de un desgaste de las patrullas de gendarmes, o bien haberse alejado ya a otro lugar del país o del exterior a través de la frontera norte.

Con respecto a las ramificaciones que puede tener la acción subversiva, afirmó que las mismas no solo estarian en el país sino en el exterior, "aunque por razones elementales todavis no ha llegado el momento de hacer revelaciones". novedades en cuanto

nee".

Aseguró que los hechos descubiertos revisten enorme gravedad y son un toque de atención para las personss encargadas para evitarlo y para que la población yea "lo que puede ocurrir en el país".

Al preguntársele al general

Alsogaray sobre la filiación política de los guerrilleros de lenidos, respondió que seguin sus declaraciones son "nacionalistas de tzquierda". Niegan terminantemente tener la menor vinculación con partidos o grupos políticos (comunistas, Tacuara, etc.) e insisten en que constituyen una fuerza independiente de las agrupaciones políticas, y que responden al nombre de Etército Guerrillero Populat (EGP). Agrego luego que dos de los detenidos habían militado en las filas del Partido Comunista, pero que actualmente no pertenecen a esa organización y se cuidaron de dejario hien sclarado. Al insistir los cronistas en querer saber cómo los identicaba la Gendumería, respondió que no se les daba ninguna denominación política o ideológica concreta sino simplemente "guerrilleros".

Luego de la conferencia se preguntó al coronel Sánchez de Bustamante, subdirector de Gendarmería, si se había

mercial en ese período arrojo un superávit de 8.441 millo-nes de pesos que, en délares, asciende a 63,7 millones. Durante el año 1963 se rea-lizaron exportaciones por un valor total de 187,931 millo-nes, cuyo equivalente en dó-lares fue de 1.365,5 millones e importaciones por 135,521 nes, cuyo equivalente el toblares fue de 1.365,5 millones e importaciones por 135.521 millones que representan 981 millones de dólares. El resultado de este ejercicio arrojó, pues, un superávit de 52.410 millones de pesos que, expresado en dólares, asciende a 384.6 millones, en \*tanto que en el año 1962 se obtuvo un déficit de 140.5 millones de dólares. Con relación a los valores en dólares registrados en el año 1962, se produjo un aumento de 12.3 por ciento en las exportaciones frente a una baja de 27.7 por ciento en las importaciones.

El volumen físico de las

El volumen físico de las

## Equipos Para una Industria

La Vascongada ha incorporado a su flota de transporte 10 equipos de refrigeración Aster, que se fabrican en la Argentina ahora bajo licencia y asistencia técnica de Westinghouse Electric International y Thermo King Corporation de los EE. UU., rubros que dominan el 85 por ciento del mercado mundial en equipos térmicos para transporte de mercadería perceclera

Los equipos Aster adquiridos por La Vasconzada pertenecen a un nuevo modelo llamado, dual', que tiene dos motores: uno a explosión, independiente del mercanismo del vehículo, que funciona mientras éste está en movimiento. Al detenerse la unidad en la planta de La Vasconzada, el equipo de refrigeración continúa funcionamo merced a otro motor, esta vez eléctrico conectado a la red de tensión que abastece a La Vascongada, con lo que se assgura frío durante las 21 horas det día, conservando la leche en perfecto estado.



UNA CONFERENCIA de prensa fue convocada por la Liga Argentina de Histone Mental, con motivo de la próxima inauguración de l curso de posgraduados para asistentes sociales en salud mental, el 15 de abril.
Asistieron los doctores
Juan F. A. Menghoni, secretario general de la Liga;
Enrique M. Acebal, tesoreto y otros wiembros.

comprobado que la actividad de los guerrilleros tenía alguna vinculación con los grupos políticos a los que pertenecta Raul Alternan Contestó que tanho eso como la presunta vinculación con algún soctor de Pacuras, dirigido por José Buylar, son hasta el momento nada más que versiones, que no emanaron de la investigación de la Gendarmería, en la que no se recogió aún ningún indicio en ese sentido.

decer los co de do las país,

In

la: MAR tra age Coloni xico, P Venezu de Tur Primeri cana de Presidic las 10.5 portes Fleitas delegad rios na autorio platens

Ho

rrespon

FUE Nº 11 realizatos en quez aplicó

E que lo Alicia gliese, ron n cado la mi H marco

result Nº 117 578 in de inf Er verifica totales infraci E<sup>N lo</sup> del

manife te dos Trasce e iercier ble, ex-pero ci cargo "HE

amigo" nortear mañan

tor Illi guin to "Des tarle so puso h respons pais no vidente ción de 1,500 p miento. distures resto

Entrevis 8, recib Posteri y subse tores A

51640

March 25 1964